

- 
- Materia: Desarrollo humano.
 - Carrera: Nutrición.
 - Semestre / cuatrimestre: 6to.
Cuatrimestre.
 - Alumno: Alicia Marqueni Morales Santizo.

1.1 desarrollo humano en México.

El desarrollo humano está basado en las oportunidades y derechos que todas las personas tenemos para poder llevar una vida de completo bienestar.

El índice de desarrollo humano sido utilizado como guía para la aproximación al progreso sobre teniendo como objetivo principal que todas las personas tengan todos sus derechos y así mismo puedan ser libres. El índice de desarrollo humano, es encargado de llevar acabo los tres aspectos básicos del desarrollo humano.

Anteriormente este índice era medido desde el momento de nacer.

El primer informe sobre el índice de desarrollo humano fue escrito e introducido en 1990 ; actual y recientemente el informe a nivel mundial sobre el desarrollo humano fue publicado en el 2010 ya que en ese año se encontró una manera nueva y diferente para llevar a cabo estos cálculos.

Nueva medición internacional del IDH

este es obtenido gracias a los registros internacionales que guardan toda aquella información que es confiable, esta información es de alrededor de 180 países en el mundo. Esta información también puede ser perfeccionada por áreas especializadas del gobierno de México.

El consejo nacional de la población es encargado de realizar el índice de salud en el cual tratan los cálculos de la esperanza de vida.

Nueva medición nacional y estatal del IDH

Este cálculo a nivel internacional es obtenido gracias a los registros que se dan en los diferentes organismos internacionales, que como se mencionó anteriormente la información que es guardada, es totalmente confiable.

Estas mediciones son guardadas por ordenamientos nacionales y Chiapas, Oaxaca y Guerrero, se encuentran en la posición número tres, junto con Bolivia, Argelia y Brasil.

Formato apa:

UDS. (2020). 1.1 DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO. . En Desarrollo Humano(9-14). COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS. : UDS.